

校長室だより

令和7（2025）年12月8日



ミャッキー



「やさしく豊かな心を持ち、共に学び、共に育つ 北小っ子」に！

「つながり」～地域や保護者のみなさんと～

■学校運営協議会～「コミュニティ・スクール」となって～

今年度より本校に「学校運営協議会」が設置されています。学校運営協議会は、地域住民や保護者のみなさんと教職員が、学校の教育ビジョンや課題を共有し、ともに知恵を出し合いながら、教育活動の充実や課題解決につなげていくとりくみです。

◆学校運営協議会委員（敬称略）

- | | |
|-------------------------------|--------------------------------|
| ・ [REDACTED] (地域コミュニティ推進協議会長) | ・ [REDACTED] (元地域コミュニティ推進協議会長) |
| ・ [REDACTED] (民生児童委員) | ・ [REDACTED] (民生児童委員) |
| ・ [REDACTED] (地域コーディネーター) | ・ [REDACTED] (青少年指導員) |
| ・ [REDACTED] (現 PTA 会長) | ・ 学校<校長、教頭、首席(地域連携担当)> |

※会議には池田市教育委員会 事務局も参加

学校運営協議会を設置している学校を「コミュニティ・スクール」といいます。

本校ではこれまで、保護者や地域のみなさんに教育活動を支えてもらっていました。学校も、保護者や地域のみなさんに「あえて」学校に来てもらう、「あえて」地域に出ていく活動を大切にしてきました。

2,3年生の「校区たんけん」への付き添いや、5,6年生家庭科実習（調理・ミシン）や3年生「花いっぱいプロジェクト」、2年生「九九チェック」、6年生「キャリア教育」などへのサポート。学校図書館の環境整備や校内クリーン大作戦など学校環境の整備や子どもたちの登下校の見守りにもかかわってもらっています。





他にも多くの団体のみなさんに「ボランティア」や「サポーター」として教育活動にかかわってもらっています。来ていただいたみなさんには「北小サポーター」として、ネームプレートを配付し着用していただいているです。



「つながり」～「きたてしま学園」での交流～

■小小連携・小中連携・小高連携

北豊島小学校、神田小学校、北豊島中学校は「きたてしま学園」として、児童生徒や教職員の連携を進めています。

○3校の教職員は「WITH の日」として定期的に集まり、テーマに即して情報共有や取り組みについての話し合いを行っています。また合同で、人権やアレルギー対応などの研修も行っています。



○神田小学校とは、子どもたちは各学年での「小小交流」を行っています。1年生は11月に園芸高校に集合し「秋みつけ」。4年生は神田小学校を訪れ、2年生と5年生は本校体育館で体育館でのミニ運動会。3年生は本校体育館でお互いに合唱とリコーダー奏の披露。以前にお伝えしたように、6年生は連合競技会に向けての合同練習を北豊島中学校で行いました。

【1年生】



【2年生】



【3年生】



【4年生】



【5年生】



【6年生】



○児童会を推進する計画委員さんは、神田小の児童会と北豊島中の生徒会のみなさんと、北豊島中で放課後に話し合い、「あいさつ運動」の実施を決めました。11月26日から3日間、計画委員さんが朝に北門、南門それぞれに立ち、あいさつ運動を行いました。2日目は、北豊島中学校の生徒会のみなさんも北豊島小にやってきました。きたてしま学園の子どもたちは、できることからつながっていっています。





○園芸高校ともつながりを広げています。これまで1,2年生は、「春みつけ」や「秋みつけ」など自然観察のため園芸高校の広いフィールドに出かけていました。今年度はそれに加え、3年生の「花いっぱいプロジェクト」では園芸高校の高校生が北豊島小学校をやってきて、3年生に花苗の移植を指導してもらいました。子ども同士の交流も今後広げていきます。

学校図書館の充実



○4日午後から図書館に保護者や地域のみなさんがボランティアとして集まっています。傷んだ本の修理などを行ってもらいました。



○地域で活動されている「八重桜グループ」さんが、今年度も図書館に本を寄贈していただきました。図書委員会の代表が受け取り、お礼を伝えてくれました。ぞうきんもいただき、いつも役立っています。



○池田市の「こじまクリニック」さんより図書の寄贈をしていただきました。調べ学習に役立てていきます。図書委員会が作ったお礼のメッセージを届ける予定です。

